

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan atas kehadiran Allah SWT, karena berkat izin nikmat, rahmat dan juga kasih sayang-Nya penulis berhasil menyelesaikan perancangan tugas akhir ini dengan judul “Perancangan Promosi Aplikasi Grand Royal Wedding Di Kota Bandung”

Puji syukur akan nikmat yang telah diberikan Allah SWT, Kepada penulis berupa kesehatan ataupun rezeki selama masa kuliah, penulis selama kurang lebih 5 tahun menimba ilmu di Kota Bandung. Walaupun Penulis mengalami keterlambatan pada masa studi, Penulis tetap bersyukur pada akhirnya bisa menyelesaikan tanggungjawab terhadap orang tua dan diri sendiri. Dimasa Perkuliahan yang bisa dianggap terlambat ini penulis mendapatkan banyak pengalaman dan pelajaran tentang hidup dan bagaimana cara merelakan dan mengalahkannya demi mencapai tujuan. Selama penulis merantau ke Bandung untuk mencari Ilmu, banyak sekali hal yang telah dialami pahit dan manis yang kini penulis syukuri pernah merasakan ada pada titik tersebut.

Penulis percaya bahwa hajat baik selalu mendapat kemudahan, termasuk hajat dalam menuntut ilmu karena tuhan pun memberikan perintah kepada kita untuk menuntut ilmu dan tanpa kita sadari ia telah memberi kita kemudahan dalam setiap langkah pada perjalanan yang kita lalui. Tak lupa dalam perjalanan menyelesaikan perkuliahan ini, penulis juga mendapatkan dukungan dari berbagai orang terdekat sehingga bisa berada pada tahap akhirnya penulis bisa menyelesaikan Tugas Akhir. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan banyak terima kasih kepada :

1. Orang tua penulis, atas *support* lahir maupun batin. Terima kasih untuk tetap mempercayakan apa yang kalian harapkan kepada penulis.
2. Dosen Pembimbing 1 penulis yaitu, Ibu Dr. Ira Wirasari, S.sos., M.Ds yang telah membimbing penulis selama mengerjakan tugas akhir.
3. Dosen Pembimbing 2 sekaligus dosen wali penulis pada masa perkuliahan yaitu, Ibu Sri Nurbani, S.Pd., M.Hum Terima kasih ibu telah menjadi ibu

pengganti dimasa perkuliahan, penulis sangat berterima kasih karena ibu tetap menggenggam tangan penulis dikala penulis ingin menyerah untuk menyelesaikan perkuliahan. Terima kasih karena ibu selalu bersedia menjadi pendengar yang baik bagi penulis

4. bapak Alvin dari *Grand Royal Wedding* yang menjembatani penulis untuk mendapatkan informasi mengenai topik yang penulis angkat dalam mengerjakan tugas akhir ini.
5. Komala Kebaya dan Tsany sebagai *make-up artist* dari komala kebaya terima kasih telah bersedia menjadi partner. Semoga komala kebaya semakin sukses, Aamiin.
6. Arizky Aryantio yang selalu mengambil banyak peran dalam menyelesaikan perkuliahan penulis. Semoga menjadi partner sampai hari senja.

Bandung, 10 Oktober 2019

Penulis